



VOS GUEULES



*Des photographies et une présentation de
Valentin Melocco*

Victor a passé une grosse partie de son enfance à Nouméa, en Nouvelle Calédonie, où il a démarré le skate en 2011, avant de rentrer en France. Tout sauf sédentaire, il ne tient pas en place et squatte régulièrement chez ses potes éparpillés aux quatre coins de la France. Vous pourrez constater un style incomparable sur son compte insta plutôt fourni, tout comme sa vision du skate peu conventionnelle. Question motivation, Victor fait partie des rares à être d'attaque 24/7, que ça soit pour se balancer sur un rail, sur un drop impossible ou juste enchaîner des lignes sans fin... il sait tout faire !

Passionné d'images, sa compagnie est toujours un plaisir et ses conseils avisés quand il s'agit d'angles pour des photos ou vidéos. Une créativité qui dépasse largement le cadre de sa pratique skateboardistique qui le mènera plus loin à coup sûr !

Victor SCHLEGEL

23 ans. Rouen